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☆会長挨拶（高橋勇喜知会長） 

ロータリーではタブーかもしれませんが、今日は日曜日の参議

院議員選挙について話をしたいと思います。今回の山形選挙区

は、日本で一番与党が完敗ということで、オリンピック担当大

臣のおひざ元で負けたことや、衆議院議員の地元も全敗するな

どすごい結果であったと思います。 

私なりに分析すると、山形の人は与党、自民党を憎むというよ

り、良い人なんだなと思います。何回も出た人に票を与えた結

果であり、私もこの地域で商売させてもらっていますが、一生

懸命している人に仕事が回ってくるのと同じではないかと思い

ます。こういった山形県人の性格の好さが出たものと思います。

関係者の中には、“たま”が悪かったという人もいますが、それ

は逃げであり、担ぎ上げた責任はどこに行くのかなとも思いま

すし、落選した方が気の毒にも思いました。私も社員とか、知

人に投票依頼しますが、今の若い人、社員もそうですが、仕事

以外は人に言われて簡単に動く時代ではないということを思っ

たところです。お願いするときは、家に訪ねて行って丁寧に話

をしないといけない時代です。社長を動かせば下が動く時代で

はないのです。選挙活動もそうですが、ロータリーも含めた組

織活動もそうです。きめ細やかな具体的な目に見える活動を展

開する以外ないのではないかと考えます。“こなせばいい”ロー

タリーという現状ですが、選挙活動と同じく衰退していくのか

なと思います。そのままでは新入会員も入ってこないし、退会

にも歯止めがかからないと思いますので、今日は渡部パストガ

バナーからの講話がありますが、是非ご教示頂きたいと思いま

す。本日夕方米沢でガバナー歓迎会がありますが、出席してロ

ータリーの問題点等を話させて頂いて、来週その内容を報告し

たいと考えています。 

 

☆幹事報告（大道寺 信 副幹事） 
・第 4 回理事会を 7 月 19 日 11 時 30 分より開催します。 
・早退届 
 渡部 堅一 会員 

  前田 昌信 会員 
 
☆委員会報告 
・国際奉仕委員会  前田昌信委員長 
 7 月 2 日クラブ奉仕セミナーに出席してきました。ガバナー

の挨拶で、山形では例会の持ち方については、秋口には発表

したい。とりあえずは現状を踏襲する。とのことでした。 
・米山奨学会・ロータリー財団委員会  前田昌信委員長 

長井ロータリークラブ会長    高橋 勇喜知           第２８００地区ガバナー   長谷川 憲治 

長井ロータリークラブ幹事    齋藤 圭 央           第6ブロックガバナー補佐   今  良明 

パストガバナー         渡部 保太郎 

例 会 日       毎週火曜日 12：15～13：15       例 会 場     タスパークホテル℡0238-88-1833 

事 務 局   長井商工会議所内  ℡0238-83-2047  会報委員  大道寺 信・大滝 徹・浅野敏明・土屋茂樹 
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・7 月 9 日米山奨学セミナーに出席してきました。6 月現在当

クラブの寄付金は、8,516円、白鷹 12,236円、長井中央6,818
円となっている。地区別では 34 地区ある内、山形県は 26 番

目となっている。 
・情報・広報・ＩＣＯ委員会 前田昌信委員長 

7 月ロータリーの友読みどころ 
 ・26 ページ 長谷川憲治ガバナーの記事 
 ・43 ページ ロータリー日本 100 年史 2020 年発行 
 ・53 ページ 被災地について 

・59 ページ 標準ロータリークラブ定款と異なったロータ

リー細則をつくることができるようになった。 
・親睦委員会  伊藤克也委員長 

7月 26日「音楽とビールの夕べ」の出欠を取らせていただき

ます。奥様の出欠も取らせて頂きますのでよろしくお願いし

ます。           

 

☆活動計画発表 partⅡ 

 

・ロータリー情報広報ＩＣＯ委員会 前田 昌信 会員 

・ロータリー財団・米山奨学会   前田 昌信 会員 

・国際奉仕委員会         前田 昌信 会員 

・会場監督（ＳＡ）        手塚 典夫 会員 

・ニコニコ BOX委員会       五十嵐順子 会員 

前田昌信委員長 

 

☆渡部パストガバナーミニ講座 

●基本的な事 

・ロータリーの友、ガバナー月信を読むこと。 

（クラブ定款第 14条ロータリーの雑誌第 1節購読義務） 

・会員は「長井ロータリー定款及び細則」を熟読すること。 

 （定款第 15条 会員はロータリーの目的の受諾と定款・細則

の順守の項あり。これに従うものとする。） 

・ロータリーの例会は 

 親睦を通して、人格、品性の向上、家業の繁栄と永続性、 

そして奉仕と楽しみを教えてくれる有意義な時間。生きた

人生劇場でなければなりません。 

・各役職の大切さを自覚すること。 

  1年制度意義を手続要覧で勉強すること。 

・クラブ週報はクラブの歴史を大切に！ 

 

 

☆次回例会予定 

 

新入会員卓話 土屋茂樹会員 

 

 

☆出席報告 

7月 12日例会 報告者：大滝会員 
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 ＊前回の会報の出席報告に一部誤りがありました。お詫びし

て訂正致します。（7/5の数字は今回の報告が正しい数字と

なります。） 


